



Actualités Presse - Commune de Coatréven Octobre 2020

ÉGLISE. Les travaux seront-ils achevés pour décembre ?

La fin des travaux de rénovation de l'église est régulièrement repoussée. Cette fois, la faute à qui ou à quoi ? À l'épidémie de Covid, même si en tout début d'année il n'y a eu aucun intervenant sur le chantier. Les travaux ont repris et il semblerait que la fin soit fixée au mois de décembre. Il est loin le temps où l'inauguration a été fixée en juin pour la messe du pardon 2020.

Plutôt 1 million que 700 000 €

Beaucoup de travaux sont en cours, la pose du plancher de la sacristie, la pose de la porte de la sacristie donnant sur le chœur et la porte de la sacristie donnant sur le revers du retable. S'ajoutent, le plancher du chœur et des transepts, l'estradage de la chapelle sud, la dépose et pose de la table de communion, la reposse des stalles du chœur, la pose de la fenêtre côté sud du chœur, l'occultation de la fenêtre sud, la reposse du maître-autel, du retable sud et nord, du meuble dans la sacristie, de l'autel du soldat, du confessionnal, de la chaire à prêcher, du petit mobilier, la reposse statuaire.

Au final, le montant des travaux pourrait s'élever à la somme d'un million d'euros, loin des 700 000 € annoncés initialement. De nombreuses subventions et la somme versée par l'assurance viennent alléger le coût pour la commune.



Réunion de chantier, mardi dernier.

Des dons

La Fondation du patrimoine aide également à récolter des fonds, un accord avait été signé entre la commune, la fondation du patrimoine et l'association des amis de l'église Saint-Pierre présidée par Raymond Artuc. « Il est toujours possible de faire des dons », souligne le maire, Yves Le Rolland. Soit à l'association des amis de l'église Saint-Pierre qui transmet les dons à la fondation du patrimoine, soit directement à la fondation. » Les dons donnent droit

à une réduction de l'impôt sur le revenu à hauteur de 66 % pour les particuliers et 60 % pour les entreprises. Il est possible également de se renseigner en mairie.

La réunion de chantier de mardi dernier portait sur le déplacement du tableau électrique et sur les câbles dont l'impact visuel pourrait être dérangeant selon l'architecte, Mme Lebec, ainsi que sur l'évacuation des eaux pluviales, à la charge de la commune et particulièrement la base des descentes de gouttières.



La couverture de l'église, détruite lors de la mini-tornade d'octobre 2013, est un modèle du genre.

COATRÉVEN

BIBLIOTHÈQUE. Ouverture le dimanche matin



Une maman accompagnée de ses jumeaux a été la première à franchir la porte, dimanche dernier. À gauche, Magalie Le Boudec.

À l'essai pour 3 mois, l'ouverture de la bibliothèque le dimanche matin, de 10 h 30 à 11 h 30, peut trouver grâce auprès des lecteurs. Les bénévoles souhaitent et espèrent toucher un nombre plus important de lecteurs.

Jusqu'à présent, la bibliothèque accueillait le public le samedi matin, de 11 h à 12 h, c'est toujours d'actualité. Une seconde opportunité est désormais offerte, Magalie Le Boudec, conseillère municipale rattachée à la bibliothèque, sera présente chaque dimanche matin. « C'est un plus pour les familles ne disposant pas de temps le samedi », dit-elle.

Cinq bénévoles se partagent les permanences. « En raison du Covid, les livres rendus sont isolés pendant une semaine

avant d'être remis en rayon », souligne Magalie. Les élèves de l'école sont des fidèles lecteurs. Ils se rendent à la bibliothèque par petits groupes, la moitié de la classe à la fois. La micro-crèche profite également de ce service.

C'est un service gratuit qui est ainsi rendu à la population. En plus des livres appartenant à la bibliothèque, celle-ci enrichit sa proposition d'ouvrages environ deux fois par an avec le passage du bibliobus. Chaque lecteur peut prendre 4 à 5 livres à la fois, ils doivent être rendus au maximum trois semaines plus tard.

Une autre innovation pourrait apparaître dans les prochains mois, une boîte à livres placée à l'extérieur, c'est un projet que Magalie souhaiterait voir se concrétiser.

Coatréven

Les élèves apprennent à naviguer sur catamaran



Ouest-France
Mercredi 14 octobre 2020

Coatréven

Un bon championnat pour l'Entente sportive du Rudonou

L'entente sportive du Rudonou recevait en championnat, dimanche, les équipes B et C de l'entente du Pays Rochois et Langoatalais.

L'équipe B avait à cœur de lancer sa saison avec une victoire, après deux contres performances lors des deux premières journées. Les efforts allaient être récompensés puisque sur un corner bien tiré par Nicolas Le Bour, c'est Matthieu Izarn qui égalise d'un coup de tête à la 65^e minute. Dix minutes plus tard, les poatred prennent l'avantage sur un nouveau coup de tête de Matthieu Izarn. Score finale 3-2 pour le Rudonou.

À 15 h 30, l'équipe fanion recevait le Pays Rochois et Langoatalais B. Il fallait à tout prix se reprendre suite au faux pas de la journée précédente à Saint-Quay-Perros. Les visiteurs ouvrent le score à la demi-heure de jeu, mais le Rudonou égalise avant la mi-temps. Antoine Le Damany clôture la marque, bien servi par Benoît Le Flem. Victoire 3-1 donc pour les blancs et noirs.

Samedi, l'équipe fanion Récoit CS Begard B (R3) en coupe Ange Lemée. **Dimanche à 13 h,** La B ira à Cavan en Challenge du District.

Les élèves de CM2 sont sur l'eau à bord des catamarans de l'école de voile de Port-Blanc.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

En ce début d'automne, les élèves de CM2 de l'école du RPI de Coatréven profitent des derniers rayons de soleil pour apprendre à naviguer sur catamaran.

Ils vont suivre six séances de voile avant les vacances d'automne au centre nautique de Penvénan où ils sont encadrés par Maël et Louis.

À cette occasion, les élèves découvrent de nouvelles sensations et de

mieux comprendre les navigateurs du Vendée Globe qu'ils vont suivre dans leur tour du monde de loin.

Au mois de juin, ils participeront à l'opération "Ecole toutes voiles déhors", une rencontre qui regroupe plusieurs écoles autour de défis sur l'eau comme à terre. Ces séances sont financées par l'amicale laïque du Rudonou.

